



**Question à l'expert n°1 du 23 mars 2020 de Noé :**

*Lorsque je suis sur Internet je suis un peu perdu, je ne sais jamais trop où je peux cliquer.  
Est-ce que tu peux m'aider ?*

**Réponse de l'expert du jour, Louanne :**

C'est normal d'être un peu perdu quand on va sur Internet.

Et c'est pour cela qu'il ne faut **pas y aller seul** mais toujours avec un de ses parents.

Tu as raison de faire attention à l'endroit où tu cliques car certains sites ne sont pas faits pour les enfants et il y a beaucoup de publicités.

Le mieux est de n'aller **que sur des sites que l'on t'a conseillés, avec un adulte, et de toujours parler de ce qui a pu te déranger.**

Si une fenêtre s'ouvre tu ne dois pas cliquer mais toujours demander à quelqu'un ce que tu dois faire.

Si tu respectes ces conseils tu pourras découvrir des tas de choses tranquillement !

Sur Lumni.fr : [1jour1question sur les dangers d'Internet](#)

Sur le site e-enfance.org : [les risques sur Internet](#)

Sur Francetvinfo.fr : [Cinq clés pour protéger vos enfants sur internet](#)